

こんにちは。留学期間が残り1か月となり、季節の巡りの早さを感じます。オーストラリアは気温が30度近くの日が増え、日中は暑いので購買でアイスをよく買って食べています。

ホリデー期間にホストマザーとホストマザーの友達の娘さんといちご狩りに行きました。いちご畑が思っていた10倍ぐらいの広さで驚きました。最初はホストマザーが浅い段ボール箱2つを受け取っていてそんなに取れるのか心配でしたが、1時間ぐらいでどちらも満タンに取れました。また、その帰りに寄ったカフェチェーン店で食べたハンバーガーがとても美味しかったです。

ホリデーが終わり、4学期1週目の金曜日にダンスの大会がありました。高3生にとっても私にとっても最後の大会で新しい曲を披露し、結果は2位でした。また、3週目に学校でパフォーマンスがあり、これがオーストラリアで最後のダンスでした。大会では踊ったことがなかったものや先輩のソロダンスなどもあり、踊るのも見るのも楽しかったです。私は7曲参加して、できることを全て出し切れたと思います。

現在学校の授業はアセスメントの準備がありますが、のんびりとしています。音楽の授業で軽いセッションをしたことが楽しかったです。また、体育の時間にドッジボールをすることがあるのですが、外野がなかったり、ボールの個数が10個前後だったり日本のだッジボールとはかなり違うなと感じます。あと、割と皆ボールを蹴る傾向があって、体育館の体育は頭上注意です。天井にぶつかって跳ね返ってきたバレーボールが頭に当たると本当に痛いです。

また、今月末に友達の家遊びに行きました。ハロウィンが近かったのでハロウィン関連の映画を見たり、一緒にクッキーを作ったりして学校よりものびのび話すことができ、楽しかったです。

オーストラリアに来てもう7か月も経ったと思えないほど留学期間は一瞬でした。残りの1か月を大切に過ごしていこうと思います。

白鷗高校 14 期生 次世代リーダー育成道場 10 期生 A・K

